
 

２０２４年 10月 16日（水） 

栄養教諭水谷先生より、給食の時代変化から、調理工程や食品管理方法、食事を通した

想いについてお話を伺いました。その後、３０名弱の参加者で、給食をいただきました。 

私たち親世代（数十年前）には、提供されたことのないメニューで、大変おいしかった

です。毎日、食べられる生徒たちがうらやましい限りです。ありがとうございました。 
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